



**Frente de Jubilados/as y Pensionados/as de Río Cuarto.**  
frentedejubiladospensionadosr4@gmail.com

Río Cuarto, 4 de diciembre de 2024

## COMUNICADO

El Frente de Jubilados/as y Pensionados/as de Río Cuarto viene a manifestar su más enérgico repudio a las medidas de ajuste efectivizadas en el PAMI consistentes en la quita de medicamentos al 100 por ciento generalizada, mientras los laboratorios están liberados a aumentar hasta el 300 por ciento los precios. Además de incluir en el listado de medicamentos de venta libre protectores gástricos, analgésicos, antiinflamatorios y hasta algunos antibióticos.

Por ello el Frente propuso en la Banca del Ciudadano retomar la política de producción de medicamentos por parte de la Municipalidad de Río Cuarto.

Como siempre, las medidas de despojo más injustas se efectúan en momentos de menor movilización de la sociedad por el fin de año. El retaceo de recursos pone en serio riesgo la salud de los sectores más pobres y vulnerables de la sociedad.

Las resoluciones tomadas no tienen en cuenta la situación de extrema vulnerabilidad de los usuarios más desposeídos de las obras sociales de jubilados. La edad avanzada hace que se tengan problemas de movilidad; que no se tengan los medios de traslado para viajar al centro; la misma condición se manifiesta en no poseer en muchos casos dispositivos tecnológicos, acceso a conectividad y la destreza necesaria para acceder a los engorrosos trámites exigidos.

Por otra parte, es responsabilidad de la propia obra social y de los organismos públicos la tarea permanente de empadronamiento, control de gestión y habilitación de restricciones para optimizar recursos, ya que es el Estado el que posee los medios para un eficaz monitoreo permanente del uso de recursos.

También, llama la atención la tendencia que manifiestan los gobiernos al ajuste fiscal que siempre ejercen presión sobre los usuarios, particularmente los más desposeídos y vulnerables, exigiendo certificados de indigencia para acceder a beneficios universales y derechos conquistados, proponiendo un trámite humillante y engoroso que además demora el tratamiento médico al dilatarse la entrega de los insumos.